

# AWNI

## Dandim 0415/Jambi Ikuti Rakornis TMMD ke-121 secara Virtual

solmi - [JAMBI.AWNI.OR.ID](http://JAMBI.AWNI.OR.ID)

Jul 10, 2024 - 19:34



JAMBI – Dalam rangka pelaksanaan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-121 Tahun Anggaran 2024, Dandim 0415/Jambi Letkol Inf Yoga Cahya Prasetya mengikuti Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) secara virtual di

ruang Vidcon Kodim 0415/Jambi pada Rabu (10/07/2024).

Rakornis ini dihadiri sejumlah pejabat penting, termasuk Kasrem 042/Gapu, Kasiter, Pabung Ma. Jambi, Pasiter, Pakurem, serta perwakilan pemerintah daerah seperti Asisten Bidang Pemerintahan dan Kesra Sukisno yang mewakili Pj. Bupati Muarojambi, dan Anggota Komisi I DPRD Muarojambi H. Usman Khalik.

Selain itu, hadir pula Kabid Fisik Bappeda Yudhi Triska, Kabid Bina Marga Ferdi Fadlan Hamdani, Pejabat Fungsional Jalan dan Jembatan Mundi Rakhmat Hariawan, serta Kepala UPTD Alat Berat Peralatan Bastari.

Rakornis dibuka oleh Waaster Kasad Bidang Wanwil dan Bakti, Brigjen TNI Taufiq Shobri. Dalam sambutannya, Brigjen TNI Taufiq Shobri menegaskan pentingnya sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan instansi terkait untuk menyukseskan program TMMD. Beliau juga menekankan bahwa TMMD bukan hanya sekedar program pembangunan fisik, tetapi juga wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Narasumber dalam rakornis memberikan berbagai arahan penting, antara lain Dirjen Pemdes Kemendagri yang mendorong sinergi Forkopimda dalam pelaksanaan TMMD.

Kemudian juga Paban V Bakti TNI Sterad, Kolonel Inf Purnomosidi menekankan pentingnya memedomani rencana umum TMMD, memastikan sasaran fisik dikerjakan sesuai dengan Rencana Anggaran Biaya (RAB). Termasuk soal pentingnya publikasi kegiatan TMMD serta sinergi dengan pemda dan instansi lain. Serta ain itu,p elaksanaan program TNI Manunggal Air Bersih.

Narasumber Dispenad, Kolonel Inf Irhamni Zainal, menyampaikan pentingnya publikasi kegiatan TMMD melalui media dan pemanfaatan platform media sosial serta influencer untuk meningkatkan kepopuleran program TMMD.(IS)

Dengan kehadiran berbagai pihak dalam Rakornis ini, diharapkan program TMMD ke-121 dapat berjalan dengan sukses dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat, khususnya di wilayah Kabupaten Muaro Jambi.(IS)